

COMUNICADO # 25

UNIVERSIDAD DE LA AMAZONIA Y VEPA IMPULSAN LA FORMACIÓN EN MEDICINA VETERINARIA

Florencia 20 de mayo de 2025. La Universidad de la Amazonia, en articulación con la Asociación de Médicos Veterinarios de Pequeñas Especies en Colombia (VEPA Capítulo Caquetá), llevó a cabo el I Seminario Internacional y III Seminario Nacional de Actualización en Medicina Veterinaria y Zootecnia, un evento académico de alto nivel que reunió a estudiantes, profesionales y conferencistas de amplia trayectoria nacional e internacional.

Durante este espacio de formación, los asistentes profundizaron en áreas clave de la medicina veterinaria, especialmente en temas relacionados con mascotas no convencionales, pequeños y grandes animales. Se abordaron procedimientos de atención innovadores, técnicas de alta complejidad y avances científicos que fortalecen la práctica profesional y responden a las crecientes demandas del sector clínico-animal.

Beatriz Helena Patiño Quiroz, docente del programa de Medicina Veterinaria y Zootecnia, resaltó: *“Estos escenarios de capacitación fortalecen el quehacer profesional, nos permiten identificar necesidades y falencias en la atención de nuestros pacientes, generando una actitud de autoevaluación y mejora en la calidad de nuestros servicios”*.

El evento también contó con la participación de alrededor de 13 empresas patrocinadoras, representantes del sector clínico veterinario, quienes expusieron sus productos, tecnologías y servicios, generando una interacción directa con los estudiantes y profesionales. Este espacio permitió conocer de cerca la oferta comercial y científica del sector, fortaleciendo la vinculación entre la academia y la industria.

Para Lucero Acevedo, especialista en oncología veterinaria, *“la constante actualización por parte de estudiantes y profesionales es fundamental. Eventos como este permiten compartir conocimiento desde la experiencia y orientar a los futuros médicos veterinarios hacia la especialización”*.

Este seminario se consolida como un punto de encuentro entre la ciencia, la academia y el ejercicio profesional, generando nuevas perspectivas para la formación continua y la mejora de los servicios veterinarios en la región.